

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Fé, valor y técnica

Se apagó el ruido del motor que crepitaba sobre las ondas turbulentas del Océano. Los osados aeronautas dieron el salto mortal. Se estremecieron las carnes y vibra el alma ante el solo enunciado de pasar sobre esa inmensidad azul, bajo otra inmensidad no menos peñada de peligros, despiertos los sentidos, anhelante el corazón, fervorosa el alma, y dar con el aparato magnífico, en sólo un vuelo en la tierra próspera americana.

Cuando se ha hecho la travesía de ese mar, días y días, entre lo inestable de los elementos; cuando se han recorrido esos miles de millas, mirando al cielo, mirando al mar, semi-engañado el corazón por aquella tranquilidad aparente del mar y el cielo; cuando aquéllos se han alborotado y ha estallado la tempestad y parecían juntarse las olas del mar con las brumas del cielo... se comprende toda la infinita grandeza de ese gesto heroico de los aviadores hispanos, que llevados en alas del amor a su patria, más que en alas del propio aparato en que cobijaron su audacia, hicieron que el nombre de España sonara nuevamente a gloria y fuera repetido entre acia naciones entusiastas en todos los pueblos civilizados de la tierra.

Pero hay más...; hay, para nosotros los que miramos a ratos el cielo, apartando la mirada de las mezquindades de la tierra, hay, decimos, datos de grandeza sublime en este rasgo de los aviadores Jiménez e Iglesias, quienes, al bautizar con el bendito nombre de «Jesús del Gran Poder» el soberbio aparato en que han realizado su hazaña, han puesto de manifiesto que la fe sigue siendo privativa en nuestra patria de los esforzados corazones; que los sentimientos de piedad comparten las almas hispanas con sus audaces acometividades, y que, antes bien que disminuir en España el espíritu de religiosidad que le imprimiera matices soberanos en el arco iris de sus grandezas, ese sentimiento va en aumento, crece y se dilata y gana los corazones, y proclama ante el mundo que los oficiales de la Aviación española son unos caballeros lieros de sentimientos cristianos, como aquéllos otros que esparcieron por el mundo la fama de las legendarias proezas y las virtudes españolas.

Y hay más...; hay ese rasgo del capitán Iglesias, declarándose fervoroso creyente, católico practicante, observador de ayuno en Viernes Santo, ante el grupo nutridísimo de periodistas brasileños que rodeaban a los aviadores hispanos,

Todas estas cosas despojadas de lirismo, pero firmes como una roca, porque los sentimientos de la fe han

de ser de esa firmeza; todas estas cosas, decimos, tienen su corolario imprescindible; porque se viene diciendo y repitiendo, desde hace muchísimos años, que está muerta la fe y es ello absolutamente inexacto. Está muerta la fe en ciertos periódicos que subrepticamente se introduce en hogares cristianos; que ponen en sus comentarios y artículos cierta mezcla deleznable y vitanda de volterrianismo envuelto entre regocijados comentarios, trátese de lo que se trate y suceda lo que suceda. Pero no está muerta la fe en los corazones hispanos que acometen estas grandes audacias y se lanzan ala conquista de reivindicaciones nacionales, haciendo por el bien y el porvenir de España una labor gigantesca de que no pueden aquellos periódicos darse cuenta ni de un modo aproximado siquiera.

Todas estas cosas convienen que las recojamos, porque todas ellas son fehaciente indicio de la doblez con que proceden los enemigos del catolicismo, y son al propio tiempo blasón enaltecedor y afirmación rotunda de la firmeza de ese sentimiento confesional en las mentes más capacitadas y en las almas más decididas de la sociedad española.

Está España en momentos de una gran afirmación nacional. Se dispone a mostrar al mundo la pujanza de su raza en esos certámenes que ya se conceptúan maravillosos, que habrán de celebrarse en Barcelona y Sevilla. Como anuncio de esos certámenes, estos vuelos del magnífico avión que tripulan los capitanes Jiménez e Iglesias, parecen llevados por la mano de la Providencia divina que tantísimas veces, en todo el transcurso de la historia patria, manifestó prodigia con los destinos hispanos, como premio merecido de la fe y las virtudes piadosas de la gran patria española.

Dichosos los hombres que de ese modo, con un gesto tan audaz como valiente y afortunado, lleno de sentimiento religioso, han dado a su patria estos días de gloria.

Mas la fe y el valor se han registrado muchísimas veces en el archivo glorioso de nuestra historia. Una modalidad distinta presenta el vuelo que nos ocupa, a saber: el triunfo del cálculo y del trabajo.

Escribimos, pues con singular satisfacción, que nuestros aviadores no sólo vuelan con las alas de la fe y del entusiasmo, sino que también les preside la técnica, fruto del equilibrio y de la razón.

Nueva Fotografía
**CASA U
MAYOR 13**

SEÑORA...

DEBE USTED SABER

que muchas cocineras se marchan a otras casas

por tener

Instalada la **COCINA DE GAS**

Evite con tiempo este conflicto.

La **FABRICA DE GAS** le dará toda clase de facilidades para instalarlo.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Han regresado a Cleza el secretario de aquel Ayuntamiento don José María López y su distinguida esposa doña María Solé.

—De Murcia ha regresado la bella señorita María del Carmen Aguirre Manzaneros.

—Ha regresado de Palma de Mallorca el Capitán de Corbeta y comandante del destructor «Cadaro», don Federico Garrido y Casadevante.

NOTAS VARIAS

Hoy ha tomado posesión de su cargo de coronel del Regimiento de Infantería de Morias, don Luis Cañizares y Moyano.

—Ha ascendido a su empleo inmediato el suboficial de Infantería, con destino en la Zona de Reclutamiento en Murcia, don Sixto Sánchez Villa, al que felicitamos.

—Esta mañana han contraído matrimonio en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen la bella y distinguida señorita María Villar Romero, con el joven don Juan de Haro.

Reciban los nuevos esposos nuestra felicitación.

ENFERMOS

Está restablecida de su grave enfermedad la madre política del médico don Juan Solé.

—Está restablecida de su enfermedad la bella señorita Micaela Díez Ripoll, hija del teniente coronel de Artillería don Arturo Díez Clemente.

LETRAS DE LUTO

En Murcia donde desde hace tiempo residía ha fallecido la distinguida señora doña Ascensión Monserrate de Campillo, esposa del coronel de Infantería don José Campillo Lozano.

La muerte de la finada ha producido aquí gran sentimiento, pues siempre fué muy estimada.

Descanse en paz, y su viudo e hijos reciban la expresión de nuestro pésame.

—Esta tarde ha tenido lugar el entierro del cadáver de nuestro respetable amigo don Miguel Sánchez Viancos.

Al fúnebre acto, ha concurrido numerosísimo acompañamiento probando ello las simpatías y amistades que en vida gozaba el finado.

A su desconsolada viuda, hijos, entre ellos nuestro querido amigo el concejal de este Ayuntamiento don Isidoro y demás familias enviamos nuestro pésame más sentido por la irreparable pérdida que hoy sufrán.

DE FUTBOL

Un ruego de la Directiva del «Cartagena F. C.»

Ante la actitud de franca hostilidad observada por un sector de aficionados hacia determinados jugadores de este Club, a los que se violenta y mortifica durante los partidos, con gritos y frases ofensivas, que dicen muy poco en favor del indudable prestigio y correcta deportividad de este público, la Junta Directiva de este Club se ve en la necesidad de rogar a dicho sector de aficionados, por fortuna escaso, se abstengan de gritar y proferir frases injuriosas a los jugadores, durante los encuentros, en bien del buen nombre deportivo de la afición. c. Raguera y en beneficio también del equipo titular, cuyos jugadores, coaccionados, no puedan desarrollar la efectividad de su juego.

Pedro Domecq y C.

CASA FUNDADA EN 1730

Vinos, Coñac y Champang

PROPIETARIA DE DOS TERCIOS DEL PAGO DE MACHANUDO, vitado el más renombrado en la Región

JEREZ DE LA FRONTERA

«Casa en Londres y Representantes en todos los países»
Grandes destilerías y bodegas en Sanlúcar de Barrameda,
«Jerez de la Frontera, Tomelloso (Ciudad Real)»

mejor o peor, por las causas indicadas.

Cartagena 9 de Abril de 1929.

LA DIRECTIVA

El banquete a los jugadores

Ya son muchos aficionados los que se hallan inscritos para tomar parte en el homenaje que ha de tributarse a los jugadores del equipo del Cartagena, como muestra de desagravio.

El sitio elegido para el banquete ha sido el Gran Hotel, que servirá como su propietario sabe hacerlo el siguiente menú:

Entramés, Huevos Victoria, Merluza frita, Pierna de cordero asado, Pollo asado ensalada, Helados, Platano canario y Vinos.

El precio de la taquilla es de 8'40 pesetas, pudiéndose recoger desde hoy en el Café de la Marina y en la «Peña Mis Leones».

El banquete, que a juzgar por el número de comensales con que ya se cuenta, promete ser extraordinario, ha sido acordado sea a las nueve de la noche del próximo sábado día 13.

Felicitamos a la Comisión organizadora por el entusiasmo que está poniendo para que este acto sea de verdadera transcendencia.

Eliche-Cartagena

Se hacen activas gestiones para que el próximo domingo juegue en el Stadium e Cartagena con el subcampeón regional «Eliche F. C.»

Información de Marina

Del Diario Oficial

Se publica en el Diario Oficial del Ministerio de Marina los siguientes destinos del Cuerpo Escuelación de la Armada:

Pasa excedente forzoso a Barcelona don Estanislao Carcaville, cura párroco de este Departamento.

Pasa excedente a Madrid don Antonio Gutiérrez Gilado, teniente cura del Departamento de Cartagena.

Don José María Torres cesa en el Hospital Militar del Departamento y pasa al tercer regimiento de Infantería de Marina, en relevo del capellán don Joaquín Mañá que pasa al Arsenal de Cartagena.

Y se destina el Hospital Militar al capellán señor Domecq.

—Como aclaración al artículo 2.º del Real decreto-ley de 11 de marzo pasado, reorganizando los servicios del Cuerpo de Sanidad de la Armada (Sección de Medicina) se dispone que dicho artículo se entienda redactado en la forma siguiente:

«Artículo 2.º Al frente de todos los servicios sanitarios de la Armada y con independencia de las categorías anteriores, esto es, fuera de plantilla, habrá un médico Principal de la Ar-

mada con categoría de Jefe Superior de Administración civil y un habere especial anual de 20.000 pesetas. Este nuevo cargo será de la elección del Gobierno entre los subinspectores de primera clase en activo o entre los del mismo o superior empleo que se encuentran en situación de reserva.

—Dispone quede revocada la Real Orden de 27 de marzo próximo pasado que confiere comisión para el estudio de un Reglamento para el régimen, gobierno y administración de los Hospitales de Marina, en el sentido de que formará parte de la misma en sustitución del Médico Mayor don José Maisterra, el de igual empleo don José Rueda y Peña.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación, sólo informar al público.

Teatro Principal.—El viernes 12 debut de las artistas Carmen Ocaña, Mary Meller, Pery Nitto, Hermanas Bro y Carmen Triana con la orquesta típica argentina «Los Puntanos».

Teatro Circo.—Para el martes 16 se anuncia el debut del «cuadruplo» formado por John Gilbert y Jeanne Eggle.

Cine Sport.—Hoy Enciclopedia Patibé y estreno de la película Metro Goldwyn en 8 partes «Por una rubia» por John Gilbert y Jeanne Eggle. mañana «Corazones sin rumbo» producción española basada en la novela de Pedro María. Mañana por la noche «Aventuras» y «El misterio de la Puerta».

Firma de Marina

(Por telegrama)

Madrid.—La firma de Marina de hoy, contiene el nombramiento para el mando de la escuadrilla de destructor y al capitán de navío don Miguel Mier.

Para el mando del crucero «Príncipe Alfonso», al capitán de navío señor González Castaneda y para el mando del cañonero «Dato» al capitán de fragata señor Cincunegui.

—Ascenso del maquinista jefe don Juan Juan Echito Méndez.

Mañana conocerá Vd. la consentida

que beneficia tan grande la han hecho las Tablillas de **Aspirina**. Alivian los dolores y son completamente inofensivos. (Distribución exclusiva) (En las farmacias)